

undefined - mardi 15 juillet 2025

Pays-Haut Val d'Alzette

BOULANGE**Les écoliers de Victor-Hugo primés pour leur court-métrage**

Tous les élèves de la classe de CE1 tiennent fièrement l'affiche officielle de leur court-métrage primé.

Avant les vacances d'été, les élèves de CE1 de l'école Victor-Hugo ont présenté le court-métrage qu'ils ont réalisé dans le cadre du concours Mosel'Lire. Ils ont reçu un coup de cœur du jury au festival de courts-métrages Boîtes à images. Les enfants ont réalisé un film sur la course du Vendée Globe. Leur enseignant revient sur ce défi.

créer un court-métrage pour illustrer la participation de l'école Victor-Hugo au concours Mosel'Lire a métamorphosé l'établissement en une académie de formation pour de jeunes comédiens et scénaristes. Les élèves du CE1 ont reçu un prix spécial « Coup de cœur » du jury, dans la catégorie jeune public, lors du festival de courts-métrages de la Grande Région intitulé Boîtes à images.

• Sur un vrai écran de cinéma

« Le défi que nous devons relever était de créer, avec les enfants, un court-métrage d'environ cinq minutes sur la course du Vendée Globe intitulé *La mer, c'est loin*, explique Marc Aubertin, enseignant de la classe de CE1 et directeur de l'école. Ma classe, composée de dix-sept élèves, a été entièrement impliquée. Nous avons commencé par analyser en profondeur la course et par noter le vocabulaire spécifique. Après avoir élaboré un premier jet, puis un deuxième, nous avons attribué des rôles à chacun des enfants qui ont dû mémoriser leur texte. Ensuite, nous avons réalisé une première vidéo pour leur montrer comment le montage était effectué sur le logiciel. » C'est à Villerupt que les enfants ont présenté leur chef-d'œuvre sur un vrai écran de cinéma.

• D'autres prix

L'école Victor-Hugo a également relevé un autre défi : une bande dessinée et un roman en court-métrage. Audrey Fiorini et sa classe de CM1 ont remporté la première place dans la

catégorie 9-11 ans du concours Mosel'Lire 2024-25 (bassin du Thionvillois) grâce à leur vidéo Booktube sur la bande dessinée *La légende des Océnides*.

De leur côté, Sébastien Gendera et sa classe de CM2 ont reçu un prix « Coup de cœur » dans la même catégorie pour leur vidéo Booktube sur les romans *Le million* et *Hôtel de la Paix*.